

JUAN MANUEL MELIÁN
ENTREVISTA

EL DEPORTE RECOMPENSA AL JOVEN TENISTA GRANCANARIO, QUIEN SE ENCUENTRA EN LA **UNIVERSIDAD DE GEORGIA TECH** GRACIAS A UNA BECA DEPORTIVA DE **AGM** (POR EL INGLÉS ATHLETES GLOBAL MANAGEMENT)

«En EE UU se le da mucha importancia al grupo»

CANARIAS 7 / LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

— ¿Cómo y cuándo surge la posibilidad de ingresar en la Universidad de Georgia Tech?

— La oportunidad surgió al haber estado dos años en otra universidad, cosechando victorias y sacando notas para que Georgia Tech se fijara en mí. Yo contacté con ellos en verano y cuando empezaron las clases de nuevo pidieron autorización para negociar conmigo.

— ¿Podría explicarme en qué consiste exactamente la labor de AGM Sports?

— AGM Sports te indica los pasos que hay que seguir para entrar en una universidad americana. También es la responsable de contactar con las universidades y les explica el nivel del jugador al que representa. Los entrenadores tienen confianza en AGM Sports, lo que representa una gran ventaja. También ayudan mucho en el proceso de la negociación de la beca con los entrenadores, aunque muchas veces no es fácil. Del mismo modo, se encargan de informarnos sobre qué universidades son mejores tanto a nivel de estudios como en deportes, ayudándonos a tomar la mejor opción cuando llega el momento de elegir.

— ¿Qué tal fue su llegada a Estados Unidos? ¿Le costó aclimatarse?

— La llegada a Estados Unidos fue bastante fácil. Vivía con compañeros extranjeros y todos juntos supimos adaptarnos relativamente rápido. Por supuesto, hizo falta ayuda de americanos que supieron explicarnos cómo funcionaba todo. Siempre había alguien por la labor de ayudar, así que no fue tan complicado. Hay que aprender a manejar bien el tiempo porque hay mil cosas que viviendo con los padres no se hacen y eso quizás fue lo más difícil.

— ¿Cómo es un día normal de su vida en Georgia Tech?

— Un día normal empezaría levantándome temprano para ir al gimnasio a las 7.00 y luego desayunar para asistir a clase el resto de la mañana. Comer sobre la una y media para luego entrenar dos horas a partir de las 15.30. Llegar a casa y ponerme a hacer deberes o ir a tutoría, si toca. Por último, cenar y seguir estudiando un poco más. Cada día cambia un poco, porque también tenemos entrenamientos individuales y las clases no son siempre iguales.

— ¿Qué diferencias, en lo que respecta a la metodología de trabajo, encuentra entre Georgia Tech y España, tenísticamente hablando?

— Aquí se trabaja mucho en grupo. Le dan bastante importancia porque la competición en Estados Unidos gira alrededor de equipos. A veces eso puede perjudicarte porque igual hay algo que tú tienes, pero el resto no. Por eso hacemos entrenamientos individuales, para trabajar cosas que cada uno necesita. También se trabaja mucho el aspecto psicológico. El entrenador



Jugador de la conferencia. Juan Manuel Melián, durante un entrenamiento en la universidad.

nos habla mucho para tener la mentalidad correcta en la pista.

— ¿Compite habitualmente en el circuito americano? ¿Ha conseguido algún resultado meritorio?

— Aquí sólo juego la liga universitaria NCAA (*National Collegiate Athletic Association*). El año pasado fui elegido el mejor jugador de mi conferencia (*SoCon player of the year*).

— ¿Cuál es su sueño como jugador? ¿Le gustaría llegar al circuito profesional?

— Mi sueño es ganar el campeonato de la NCAA. Me gustaría ser profesional pero lo veo bastante complicado.

— ¿En Estados Unidos le hablan del éxito de los españoles en la ATP? ¿Se le respeta más por el hecho de ser español?

— A los españoles aquí nos tienen muy bien reconocidos. Saben que luchamos mucho, que no damos nada por perdido, y eso les encanta. Además, hay muchos españoles repartidos por todas las universidades y

ven que en nuestro país se juega bien.

— Si tuviera que identificarse con el estilo de un tenista, ¿con quién sería?

— La verdad es que no sé decir con quién me identifico. Sé que me gustaría imitar a Rafa Nadal o Roger Federer, pero eso es todo.

— Supongo que tan lejos, se debe añorar mucho a la familia, amigos y la Isla, ¿no?

— Se está lejos pero me comunico con videoconferencias. Además, permanezco aquí periodos de cuatro meses, por lo que no parece tanto el tiempo que estoy fuera. Los días se van bastante rápido y cuando te das cuenta ya es Navidad o verano.

— ¿Hasta cuándo permanecerá en Georgia Tech?

— Estaré en Georgia Tech probablemente hasta final de 2013. Me gustaría quedarme por lo menos un año más en EE UU para probar a trabajar aquí, a ver cómo es. Aparte de eso, no sé nada más.



«Lo más difícil es manejar el tiempo, hay muchas cosas que hacer»



John Isner celebra su triunfo.

Un heroico Isner deja a Djokovic sin final de Indian Wells

» Tumbó al número uno del mundo por 7-6 (7), 3-6 y 7-6 (5)

EFE / INDIAN WELLS (EEUU)

■ El estadounidense John Isner firmó una heroica actuación en Indian Wells, primer Masters 1.000 de la temporada, y se clasificó para la final del torneo al eliminar al número uno del mundo, Novak Djokovic, por 7-6 (7), 3-6 y 7-6 (5) en dos horas y 45 minutos.

Parecía que el partido se le ponía de cara pronto al serbio con una rotura de saque que le situó con una ventaja de 1-3, pero Isner, que acusó los nervios en esos compases iniciales con errores garrafales cerca de la red, se centró hasta el punto de evitar que su rival se anotara el primer set con 4-5 y el servicio a su favor.

Isner empató, se creció y se apuntó su saque con un juego en blanco (6-5), pero no pudo evitar que se llegara al juego de desempate, igualadísimo y con varios *breaks*, hasta que el norteamericano decidió con su potente saque.

Con 3-4 Isner salvó hasta tres bolas de rotura de saque, pero cedió finalmente y Djokovic obligó a disputar una tercera manga.

Con 6-5 y saque de Djokovic, Isner firmó el 0-30, aguantó en el *deuce* y tuvo una bola de partido, neutralizada por el serbio. De nuevo se alcanzaba el juego de desempate. Voleas del mejor jugador del mundo. Saques eléctricos del norteamericano. E Isner rozaba el sueño con 6-3 a su favor. Al final, sacó el cañón y le echó el lazo.

Isner, el número 11 del mundo, se mete dentro del *top 10* con esta victoria. Es la primera vez que supera al serbio en tres enfrentamientos.

SU RIVAL. Isner se medirá hoy al ganador del duelo entre el español Rafael Nadal y el suizo Roger Federer, que al cierre de esta edición la fuerte lluvia que caía en la localidad de Indian Wells (California) había obligado a retrasar el partido.

CONTACTOS

UNIVERSIDAD DE PRESTIGIO

Nacido en Las Palmas de Gran Canaria en 1991, comenzó su andadura en el mundo del tenis a los ocho años. La pasión le llegaría por el azar y la curiosidad de conocer el deporte de la raqueta. Sería en el Club de Tenis Tafira donde empezaría a entrenar más seriamente hasta los 18 años. En su palmarés cuenta con el campeonato de Canarias Alevín y Junior, cuartos en el campeonato de España Infantil y ganar el ITF Abama Junior Cup.